

まちのニュース



新聞コンクールで堂々大賞に

札内中学校 1年生が全道制覇！

学校の文化祭に合わせて毎年作成するかべ新聞。札内中学校 1年A組が作成した新聞「向日葵」が、第9回全道かべ新聞コンクールで見事に大賞を獲得しました。記事にするための取材やアンケート調査など、時間をかけて盛り込まれた題材も非常に素晴しかったです。また、点画と呼ばれる大事や背景の絵も、とてもいねいに描かれていて、とても13歳のみんなが作り上げたものとは思えない出来でした。おめでとう。



スケート王国十勝を代表して

全国中学校スケート大会への出場報告に

昨年は高木美帆さんのバンクーバー五輪出場で湧き上がった幕別ですが、将来が楽しみな選手は美帆さんだけではありません。スケート王国十勝の並み居るライバルを抑え、堂々と代表として全国中学校スケート大会へ出場を果たしたみなさんが、報告に訪れました。「自分の力を発揮したい」、「自己ベストを更新したい」。それぞれの目標を達成できるよう、精一杯がんばってきてくださいね。



みんな真剣な表情で

江陵高校で全校百人一首大会

「はいっ！」。会場の体育館の中では、読み手の先生の声と、札を取った生徒の元気な声が響き渡っていました。最近では百人一首をお正月に楽しむ家庭も減る中で、高校生が百人一首の札を自作したり、札に書かれた昔の歌人の歌を覚えながら大会に望むというのはすてきですね。百人一首というと厳かな雰囲気…かと思いきや、生徒の表情も明るく楽しそうでした。チーム名もとてもユニークでしたよ。



絵で改めて思うふるさとの風景

まくべつ絵画展

百年記念ホール講堂でまくべつ絵画展が開催されました。幕別らしい風景を描いた作品が所狭しと飾られました。最近、出展数が減り、少し寂しいようです。身の回りの風景に今一度目を留めて、絵筆を持ってみませんか？



幻想的な光に揺れる子どもたちの顔

札内こども会でおとまり会

子どもたちが寒い中、ろうそくや着火する機材を持って、外に出てきました。毎年、札内福祉センター・札内東コミセンを会場に開催されている札内こども会のおとまり会。今年も多くの子もたちが参加しました。昼間のうちに並べられたアイスキャンドルに、一生懸命灯をともし子どもたちがとても微笑ましかったです。ところで、この日はサッカーの放送が夜中にありましたね・・・だれかなあ？夜中にこっそり目を盗んでテレビをみてたのは！（笑）

功績を讃えて

2/3 故穴吹典市氏が叙勲

2月3日、猿別の穴吹邸において、故穴吹典市氏へ「旭日単光章」の伝達が行われました。

穴吹氏は、町議会議員として、永年にわたり、地方自治の発展の貢献されました。

岡田和夫町長より伝達を受けた息子さんの雅典さんは、お父さんの活躍を思い出し、家業の農業をしっかりやっていきたいと決意していました。



目指せ ベストタイム

2/5 全町スピードスケートリンク納め記録会

幕別運動公園スケートリンクで、リンク納め記録会が開催されました。

大きな声援の中、かわいい滑りの幼児から、本格的な滑りの中学生選手達は、自己記録の更新を目指して力強い滑りを見せていました。

どの選手達も、普段の練習の成果を発揮した滑りで、寒い中、応援する人も体が熱くなるような滑りを見せていました。

あいたかった、あいたかった

2/11 第3回幕別町吹奏楽交流演奏会



スポーツなどの活動と違い、練習試合も練習の交流もなかなかない吹奏楽部員の交流を図ろうと企画されたこの演奏会も3回目。町内の小・中・高校に、音更や帯広からも小学生が参加して熱気と若さあふれる演奏が披露されました。

札内中学校吹奏楽部が演奏したAKB48の曲では、軽快なリズムに乗って、団員が立ち上がりステージを盛り上げました。

凱旋 アルペンの星

2/15 全国中学校スキー大会

第48回全国中学校スキー大会に、十勝管内で唯一出場し、アルペン男子大回転で準優勝した、忠類中学校の斉藤喬太君が凱旋しました。

斉藤君は、この大会での結果により、国内のトップ選手も出場する、全日本スキー選手権大会への出場権を獲得。オリンピックやワールドカップへの、夢の第1歩を踏み出した斉藤君でした。



【写真提供】十勝毎日新聞社

自己ベストで初優勝！

2/7 全国中学校スケート大会優勝報告

札内東中学校3年の原田梨央さんが、第31回全国中学校スケート大会で女子1,500mと3,000mに出場し1,500mで自己ベストを5秒近く更新し、見事優勝しました。3,000mは自己記録を更新しましたが、0.32秒差で惜しくも2位でした。

この大会で結果を残した原田さん、今度は海外合宿に参加するなど、幕別町に新たなヒロインが誕生しました。



【写真提供】十勝毎日新聞社

いろんな体験ができたよ

2/12 ふるさと館ジュニアスクール閉講式



町内の小学校5・6年生が1年間、サケの放流や野鳥観察、化石発掘、和風づくりなどの体験を通して、町の自然や歴史を学ぶ、ふるさと館ジュニアスクールの閉講式が行われました。

普段の生活の中では体験できないことを学んだ1年間でした。

最後に、みんなで百人一首を行い、その歴史なども学びながら楽しんでいました。

まちのニュース特別編(2月20日白銀台スキー場)
第28回忠類ナウマン全道そり大会

冬の楽しいイベント。工夫をこらしたダンボール製のそりが感動と笑いのパフォーマンス。



募集内容

来月は平成22年4月生まれのお子さんです。3月10日(消印有効)までに写真(デジカメデータ可)と20字程度のコメント、住所、氏名(パパとママも)、生年月日を企画室企画情報担当までお寄せください。お子さんのお名前には必ずふりがなをつけてください。メールでの応募もお待ちしています。
 Email:koho@town.makubetsu.lg.jp
 わが家のアイドル宛

いつも元気に走りまわっています★



はせがわ りゆうせい
長谷川煌聖ちゃん
 (桜町)
 平成22年3月9日生
 パパ亮さん・ママ麻衣さん

兄ちゃんたちと、毎日元気に遊んでいます。



ろくろうだ ゆうま
六郎田侑真ちゃん
 (明倫)
 平成22年2月8日生
 パパ崇さん・ママ真由美さん

わが家のアイドル



2月号で紹介した写真は、編集担当の誤りで1月号に掲載した「南條和花ちゃん」でした。お詫びします。侑真ちゃん、いつもより大きく掲載するので許してね。